Fr os sa y

L'estuaire rass emble les élus des deux rives



Arrivée du bateau au pont des Champs-Neufs, à Frossay.

Des élus des deux rives de la Loire ont participé, samedi, à un aprèsmidi de réflexion proposé par Estuarium sur le thème de la dynamique fluviale. Ils étaient accueillis par Carole Grelaud, maire de Couëron. Parmi eux, les maires de La Montagne, Pierre Hay et de Saint-Viaud, Roch Chéraud et des adjoints des communes de Paimbœuf, Bouée... Après avoir visité la Maison Audubon, les participants ont pu embarquer, en compagnie de Cécilia Stephan et Eric Lemerle, sur le bateau

à fond plat de la société Mustang, à l'écluse de l'étier de la Muse, dans la réserve Audubon, afin de traverser le fleuve et de se rendre par l'ancien bras du Migron aux Champs-Neufs.

Les responsables de l'Office national de la chasse et de la faune sauvage de la réserve du Massereau, ainsi que les bénévoles de l'Association culturelle du canal maritime de la Basse Loire les attendaient près de la machinerie pour démontrer aux élus le formidable potentiel touristique et patrimonial de cet espace préservé.